



## 16ème législature

|  |   |  |
|--|---|--|
| <b>Question N° :<br/>7610</b>  | De <b>Mme Julie Lechanteux</b> ( Rassemblement National - Var ) | <b>Question écrite</b>                                 |
| <b>Ministère interrogé</b> > Intérieur et outre-mer  |   | <b>Ministère attributaire</b> > Intérieur et outre-mer |
| <b>Rubrique</b> > sécurité des biens et des personnes  | <b>Tête d'analyse</b> > Pour la sécurité partout en France      | <b>Analyse</b> > Pour la sécurité partout en France.   |
| Question publiée au JO le : <b>25/04/2023</b><br>Date de changement d'attribution : <b>12/01/2024</b><br>Question retirée le : <b>11/06/2024</b> (fin de mandat) |   |  |

### Texte de la question

Mme Julie Lechanteux interroge M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur le sujet de l'insécurité liée au trafic de drogue. Mme le député alerte sur la gravité de la situation à laquelle sont confrontés les Français : ces derniers voient se multiplier les actes de criminalité liés au trafic de drogue. Elle souligne l'urgence de prendre des mesures pour instaurer la sécurité sur tout le territoire national, où les trafiquants de drogue prennent chaque jour de plus en plus de places dans de trop nombreux quartiers. Récemment, un nouveau drame est survenu à Marseille dans la nuit du dimanche 2 avril et lundi 3 avril 2023, avec un total de 3 morts et 12 blessés. Bien que Marseille soit fortement confrontée à la criminalité depuis que les gouvernements successifs ont abandonné un nombre conséquent de territoires aux *dealers*, elle n'est pas la seule ville fortement touchée par l'ultra-violence de ces trafiquants de drogue. À Nice, au quartier des Moulins, les habitants ont vu le 24 mars 2023 des trafiquants se promener avec des fusils d'assaut et des pistolets en pleine rue. Dans le Var, c'est la petite commune de la Valette-du-Var qui a vu l'assassinat d'un individu défavorablement connu par les services de police pour trafic des stupéfiants, le 14 mars 2023. Ainsi Mme le député tient à rappeler les propos tenus par Gérard Darmanin en août 2020 : « Ce sont les trafiquants qui vont arrêter de dormir ». Dès lors, elle l'interroge sur les mesures concrètes et les solutions viables qu'il compte prendre afin de lutter efficacement contre l'insécurité, qui gangrène le quotidien des compatriotes.